



Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “Mañana vamos a definir si tendremos periodo extraordinario, ya estamos preparados en las dos Cámaras del **Congreso de la Unión**, nos interesa mucho establecer la relación con Estados Unidos y Canadá con un paquete muy fuerte de disposiciones legales en materia de seguridad. Ayer se dictaminó una iniciativa de gran transparencia para inhibir y castigar las operaciones con recursos de procedencia ilícita, creo que esto es algo fundamental que nos va a dar tranquilidad en las inversiones que se realicen en la economía mexicana, tenemos que evitar que se forme una casta política empresarial cuya fuente principal de ingresos es el crimen, creo que hemos dado un paso importante ayer”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EdDWAYY6h0IKs5pj-jzETVUBAvoRJKslvJxyv1T0d-i8dQ?e=cbaahb>